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ATA DA DÉCIMA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E DOIS DO DEPARTAMENTO
DE ENGENHARIAS E TECNOLOGIA (Detec) DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS
FERROS (CMPF) DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO (Ufersa). --------------------
Aos dezessete dias de outubro de dois mil e vinte e dois, segunda-feira, às catorze horas, de
modo remoto, realizou-se a Décima Assembleia Ordinária de dois mil e vinte e dois do Detec, no
CMPF/Ufersa, presidida pelo chefe deste departamento, professor Alex Pinheiro Feitosa.
Estiveram presentes, virtualmente, os docentes: Adelson Menezes Lima, Adla Kellen Dionísio
Sousa de Oliveira, Alysson Filgueira Milanez, Any Caroliny Duarte Batista, Bárbara Barbosa
Tsuyuguchi, Cecílio Martins de Sousa Neto, Cláwsio Rogério Cruz de Sousa, Daniela de Freitas
Lima, Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo, Geiser Chalco Challco, Ítalo Augusto Souza de
Assis, Jacineumo Falcão de Oliveira, José Flávio Timóteo Júnior, Joseane Dunga da Costa,
Kennedy Reurison Lopes, Laysa Mabel de Oliveira Fontes, Leandro de Almeida Melo,
Leonardo Henrique Borges de Oliveira, Marco Diego Aurélio Mesquita, Marilia Cavalcanti
Santiago, Náthalee Cavalcanti de Almeida Lima, Paulo Henrique Araújo Bezerra, Pedro Thiago
Valério de Souza, Petrúcio Ricardo Tavares de Medeiros, Reudismam Rolim de Sousa, Rosana
Cibely Batista Rego, Sâmara de Cavalcante Paiva, Vinícius Samuel Valério de Souza, Walber
Jose Adriano Silva e Wilza da Silva Lopes. Não teve a representação discente. Constatado o
quórum, o presidente saudou a todos e deu início a reunião. Foi colocado em votação a
justificativa de ausência do docente Jorge Luís de Oliveira Pinto Filho. Aprovado por
unanimidade. Em seguida o presidente leu a pauta com os seguintes pontos: primeiro ponto -
Apreciação e deliberação sobre a ata da 09ª assembleia ordinária de 2022; segundo ponto -
Apreciação e deliberação sobre a alteração da data da 10ª assembleia ordinária de 2022;
terceiro ponto - Apreciação e deliberação sobre a autorização do projeto de pesquisa, ação de
extensão e projetos de monitoria que envolvem a participação de servidores docentes lotados
no Detec; quarto ponto - Apreciação e deliberação sobre os pedidos de aproveitamento em
concurso público formulado por Huliane Medeiros da Silva de acordo com o processo nº
23091.011057/2022-17 e João Batista de Souza Neto de acordo com o processo nº
23091.013373/2022-50; quinto ponto - Apreciação sobre a convocação e pasta da 10ª Reunião
Ordinária do Conselho do CMPF e sexto ponto - Comunicações, informes e outras ocorrências.
O presidente abriu para inclusão ou mudança nos pontos acima. O presidente abriu para
sugestões de inclusão ou alteração nos pontos de pauta. O professor Leonardo Henrique
Borges de Oliveira sugeriu a inclusão de um ponto de pauta sobre a indicação de nomes para
compor a comissão eleitoral para Vice-coordenação do curso de Bacharelado em Engenharia
Civil. O chefe do departamento solicitou uma inclusão de ponto para indicação de um nome
para compor a comissão de atualização dos critérios de justificativas de ausência das reuniões
do Conselho de Centro. Aprovada por unanimidade, a pauta ficou na seguinte forma: primeiro
ponto - Apreciação e deliberação sobre a ata da 9ª assembleia ordinária de 2022; segundo
ponto - Apreciação e deliberação sobre a alteração da data da 10ª assembleia ordinária de
2022; terceiro ponto - Apreciação e deliberação sobre a autorização do projeto de pesquisa,
ação de extensão e projetos de monitoria que envolvem a participação de servidores docentes
lotados no Detec; quarto ponto - Apreciação e deliberação sobre os pedidos de aproveitamento
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em concurso público formulado por Huliane Medeiros da Silva de acordo com o processo nº
23091.011057/2022-17 e João Batista de Souza Neto de acordo com o processo nº
23091.013373/2022-50; quinto ponto - Indicação de nomes para compor a comissão eleitoral
para Vice-coordenação do curso de Bacharelado em Engenharia Civil; sexto ponto - Indicação
de um nome para compor a comissão de atualização dos critérios de justificativas de ausência
das reuniões do Conselho de Centro; sétimo ponto - Apreciação sobre a convocação e pasta da
10ª Reunião Ordinária do Conselho do CMPF; oitavo ponto - Comunicações, informes e outras
ocorrências. Aberto o primeiro ponto para apreciação e deliberação da ata da Nona Assembleia
Ordinária de dois mil e vinte e dois. Após a leitura da ata, a assembleia a aprovou por vinte e
três votos a favor e uma abstenção. O segundo ponto foi discutido a alteração da data da
Décima Assembleia Ordinária de dois mil e vinte e dois. Ficou proposto pela chefia do
departamento que a alteração dessa assembleia ordinária que de treze de outubro às catorze
horas para dezessete do mesmo mês e mesmo horário, devido a termos tempo hábil para a
convocação do Conselho de Centro e do Consepe e não ter a necessidade de convocação de
assembleia extraordinária. Em votação a proposta, a assembleia aprovou por vinte e seis votos
a favor e uma abstenção. No terceiro ponto a assembleia apreciou e deliberou sobre a
autorização do projeto de pesquisa, ação de extensão e projetos de monitoria que envolvem a
participação de servidores docentes lotados no Detec. Em apreciação os seguintes projetos de
extensão: Carinho com Animais Campus Pau dos Ferros; Aprendendo o ODS 11 (Cidades e
comunidades sustentáveis) de forma integrada e tecnológica: abordagem voltada para crianças
da Rede Pública; REVIT para Projetos Elétricos e Hidrossanitários; Minicurso de Revit e
Pré-Algoritmos Programação Intermediária em C. Em votação, a assembleia aprovou os projetos
por unanimidade. O quarto ponto apreciou e deliberou os pedidos de aproveitamento em
concurso público formulado por Huliane Medeiros da Silva de acordo com o processo nº
23091.011057/2022-17 e João Batista de Souza Neto de acordo com o processo nº
23091.013373/2022-50. Após as discussões, o chefe do Detec sugeriu o indeferimento de
ambos os processos devido ter que ocorrer primeiramente a remoção interna de acordo com o
memorando de circular número trezentos e noventa e quatro de dois mil e vinte e um da
Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas (Progepe). Colocou-se em votação a referida sugestão, sendo
aprovada ao receber vinte e dois votos a favor do indeferimento e quatro abstenções. No
quinto ponto foi discutida a indicação de nomes para compor a comissão eleitoral para
Vice-coordenação do curso de Bacharelado em Engenharia Civil. Os nomes propostos foram:
Pedro Thiago Valério de Souza (Presidente), Ítalo Augusto Souza de Assis (Titular) e Alysson
Filgueira Milanez (Suplente). Em votação os referentes nomes, aprovados por unanimidade. O
sexto ponto teve a indicação de um nome para compor a comissão de atualização dos critérios
de justificativas de ausência das reuniões do Conselho de Centro, que ficou sendo o docente
Pedro Thiago Valério de Souza. No sétimo ponto a assembleia apreciou a convocação e a pasta
da Décima Reunião Ordinária do Conselho do Conselho do Centro Multidisciplinar de Pau dos
Ferros (CCMPF). O presidente apresentou a convocação aos membros presentes, leu o primeiro
ponto que foi sobre a ata da Nona Reunião Ordinária de dois mil e vinte e dois do CCMPF. A ata
foi aprovada por treze votos a favor e oito abstenções. O segundo ponto foi a respeito da
Décima Reunião Ordinária de dois mil e vinte e dois do Conselho Superior de Ensino, Pesquisa e
Extensão (Consepe). Foram apresentados os pontos de pauta, o primeiro (Apreciação e
deliberação sobre a ata da Oitava Reunião Ordinária de dois mil e vinte e dois) não teve
apreciação, o segundo ponto foi sobre a apreciação e deliberação do processo de renovação de
afastamento. Após as discussões, a assembleia aprovou por onze votos a favor e dezoito
abstenções o referido ponto. No terceiro ponto (Apreciação e deliberação sobre o Calendário
Acadêmico da Graduação à Distância - EaD, dos semestres letivos 2023.1 e 2023.2,
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encaminhado via Memorando eletrônico Nº 370/2022 – GAB), a assembleia aprovou por três
votos favoráveis e dezessete abstenções. O quarto ponto abordou sobre a apreciação e
deliberação do Projeto Pedagógico do Curso (PPC) de Arquitetura e Urbanismo, encaminhado
via Memorando Eletrônico Nº 189/2022 – Prograd. Os artigos terceiro e nono foram os únicos a
serem votados. O primeiro recebeu vinte e três votos a favor ao texto original e três abstenções.
O segundo recebeu oito votos favoráveis ao seu texto original e obteve treze abstenções. Nada
foi discutido sobre os pontos de informes e outras ocorrências em ambas as convocações
(CCMPF e Consepe). O oitavo ponto foi sobre comunicações, informes e outras ocorrências. O
presidente teceu seus informes sobe os pontos para a próxima reunião, que poderá ser
extraordinária. Nada mais a tratar, o presidente, agradeceu a presença de todos e declarou
encerrada a reunião, às quinze horas e dezessete minutos, para a qual eu, George Luis de
Amorim Gomes, secretário executivo, lavro a presente Ata, que, após ser lida e aprovada, será
datada e referendada pelo presidente, e assinada por mim. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
Aprovada em: ___/___/_____. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
Presidente: Alex Pinheiro Feitosa. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
Secretário Executivo: George Luis de Amorim Gomes. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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